



# Advierten convenio imprudente e inoportuno

CLAUDIA SALAZAR

Aunque se pactó hace un año, diputados de oposición calificaron ayer de inoportuno e imprudente el acuerdo de México con Rusia en materia espacial.

La diputada del PAN, Mariana Gómez del Campo, secretaria de la Comisión de Relaciones Exteriores, dijo que la Cancillería no informó oportunamente del acuerdo y Rusia lo hace justo después de que México votó en contra de la condena de la OEA a la invasión a Ucrania.

“Me parece delicado este acuerdo, porque es otro golpe a la relación bilateral entre México y Estados Unidos, que es nuestro principal socio comercial. “Es totalmente imprudente el momento. Pensar en la posible instalación en territorio mexicano del sistema satelital ‘Glonass’, que dijo Washington que supuestamente se utiliza para espiar, no le veo nada positivo en estos momentos, por ningún lado”, declaró.

Consideró que estos acercamientos con Rusia muestran que hay una mayor afinidad del Presidente Andrés Manuel López Obrador con Rusia.

La vicecoordinadora del PRD en San Lázaro, Elizabeth Pérez, también consideró que no es el momento para firmar acuerdos con Rusia.

“Aunque este tipo de acuerdos son benéficos para la nación, no se ve correcto en este momento, el problema es que estamos en medio de un conflicto bélico.

“Rusia en otros momentos ha sido un país para nuestra nación, pero lo cierto es el que está propiciando al ataque contra una nación más pequeña”, advirtió.

Comentó que aunque México pudiera pronunciarse por la solución pacífica del conflicto, el que se firme un acuerdo con Rusia compromete la postura de México, porque parece que está a favor de esa nación.

El diputado de MC, Salvador Caro Cabrera, reprobó que México sostenga acuerdos de este tipo con Rusia.

“Es totalmente inoportuno, porque se da en el contexto de la guerra entre Rusia y Ucrania”.